

03.03.2017 - 12:00 Uhr

SRG SSR: «Nouvo» passe à l'échelon national*Bern (ots) -*

Berne, le 3 mars 2017. Dès le 6 mars, les vidéos «Nouvo» de la SSR seront disponibles sur les réseaux sociaux dans les quatre langues nationales ainsi qu'en anglais. Les comptes Nouvo de RTSinfo sur Facebook et Twitter seront désormais rejoints par ceux des autres unités d'entreprises de la SSR: Nouvo SRF News, Nouvo RSI News, Nouvo RTR et Nouvo Swissinfo.

Les vidéos Nouvo sont le fruit d'un constat: la «génération Millenium», qui désigne ces jeunes nés dans l'ère numérique, s'informe en priorité sur un support mobile et par les réseaux sociaux. D'où l'idée de proposer à ce public des vidéos écrites, pensées et adaptées à cette nouvelle façon de consommer des «news». Ces capsules vidéo, sur-titrées, sont conçues pour une consommation optimale sur téléphone et sur tablette. Elles comprennent des reportages destinés aux 18-30 ans et des vidéos explicatives qui décryptent la complexité de l'actualité et du monde.

Lancées en mars 2016 par la RTS, les vidéos d'information Nouvo ont rapidement conquis les Romands, à commencer par les jeunes. Dès le 6 mars, elles seront proposées sur Facebook et Twitter dans les quatre langues nationales ainsi qu'en anglais.

La nouvelle rédaction qui s'apprête à produire ces capsules réunit une équipe de journalistes, graphistes et éditeurs de médias sociaux venus de toutes les unités de la SSR (RTS, SRF, RSI, RTR et Swissinfo). Elle produira ces vidéos en cinq langues. Baptisée Nouvo-News, cette rédaction est basée à la RTS à Genève.

Contact:

Communication d'entreprise SSR
medienstelle.srg@srgssr.ch / Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00
66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100799713> abgerufen werden.